	Лицензионный договор №________


	License Agreement # __________________

	г.  Тольятти        



         «___»____________ 2015 года

	Togliatti
___/___/_______

	Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего  профессионального образования «Поволжский государственный университет сервиса» (ФГБОУ ВПО «ПВГУС»), именуемое в дальнейшем "Лицензиат", в лице ректора Ерохиной Л.И., действующего на основании Устава, с одной стороны, и  Гражданин  _____________ (страна)

__________________________________________, именуемый в дальнейшем "Лицензиар", с другой стороны, именуемые в дальнейшем  "Сторона/Стороны", заключили настоящий договор (далее - "Договор") о нижеследующем.


	Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Professional Education "Volga Region State University of Service" (FSBEI HPE "VRSUS"), hereinafter referred to as "Licensee", represented by the rector L. I.Erokhina, acting under the Charter, on the one hand, and the Citizen of _____________ (country)
__________________________________________, hereinafter referred to as "Licensor", on the other hand, hereinafter referred to as "Party/Parties", have concluded the Agreement (hereinafter "Agreement") as follows.

	1. Предмет Договора
	1. Subject 

	1.1. По настоящему Договору Лицензиар на безвозмездной основе предоставляет Лицензиату право  использования __________________________________________

__________________________________________
__________________________________________
__________________________________________

(характеристика передаваемых материалов – научная статья; название материала)

___________________________________________

__________________________________________, 

именуемого в дальнейшем "Произведение", на основе неисключительной лицензии в  обусловленных Договором пределах и на определенный Договором срок.


	1.1. Under the Agreement the Licensor free of charge grants the right to the Licensee to use
__________________________________________
__________________________________________
__________________________________________
__________________________________________
(characteristic of the transmitted materials – scientific article; the title of the material)
___________________________________________
__________________________________________, 

hereinafter referred to as "Work", based on a non-exclusive license within the contractual limits and for a specified Agreement term.

	1.2. Лицензиар гарантирует, что он обладает исключительными авторскими правами на передаваемое Лицензиату Произведение.


	1.2. The Licensor warrants that it holds the exclusive copyright on the Work transferred to Licensee.

	2. Права и обязанности Сторон
	2. Rights and Obligations.

	2.1. Лицензиар предоставляет Лицензиату на весь срок действия исключительных прав на Произведение следующие права:


	2.1. The Licensor grants to the Licensee for the duration of the exclusive rights for Work the following rights:


	2.1.1. право на воспроизведение Произведения (опубликование, обнародование, дублирование, тиражирование или иное размножение Произведения) без ограничения тиража экземпляров. При этом каждый экземпляр Произведения должен содержать имя автора Произведения;


	2.1.1. The right to reproduce the Work (publication, disclosure, duplication, copying or other reproduction of Work) without limitation of the circulation of copies. Each copy of the Work is to contain the author’s name;

	2.1.2. право на распространение Произведения любым способом;

2.1.3. право на включение в составное произведение;

2.1.4. право на доведение до всеобщего сведения;


	2.1.2. The right to distribute the Work by any means;

2.1.3. Eligibility for inclusion in the composite work;

2.1.4. The right of making available for the public;

	2.1.5. на использование метаданных (название, имя автора (правообладателя), аннотации, библиографические материалы и пр.) Произведений путем распространения и доведения до всеобщего сведения, обработки и систематизации, а также включения в различные базы данных и информационные системы.


	2.1.5. The right for use of Work metadata (title, author’s name (the copyright holder’s name), abstracts, bibliographic materials, etc.) by disseminating and making available for the public, processing and systematization, as well as inclusion in various databases and information systems.

	2.1.6. право переуступить на договорных условиях частично или полностью полученные по настоящему договору права третьим лицам без выплаты Лицензиару вознаграждения.


	2.1.6. The right to assign to third parties the rights received under this agreement without payment to the Licensor on the contract partially or completely.

	2.1.7. право на публичное использование Произведения и демонстрацию его в информационных, рекламных и прочих целях;


	2.1.7. The right of public use of the Work and displaying it for informational, promotional and other purposes;

	2.2. Лицензиар передает права Лицензиату по настоящему Договору на основе неисключительной лицензии.


	2.2. The Licensor transfers the rights to the Licensee under this Agreement on the basis of non-exclusive licenses.

	2.3. Лицензиар, в течение трех рабочих дней обязан предоставить Лицензиату Произведение в печатной/электронной версии в формате .doc для ознакомления. В течение 15 (пятнадцать) рабочих дней, если Лицензиатом не предъявлены к Лицензиару требования или претензии, связанные с качеством (содержанием) или объемом предоставленному для ознакомления Произведению, Стороны подписывают Акт приема-передачи Произведения.


	2.3. The Licensor shall provide to the Licensee the Work in printed/electronic form in the “doc” format for review within three working days. 
If the Licensee has no claims to the Licensor or clams related to the quality (content) or the volume of the Work made available for review within 15 (fifteen) working days, the Parties signed the Act of Work Acceptance.

	2.4. Дата подписания Акта приема-передачи Произведения является моментом передачи Лицензиату прав, указанных в настоящем Договоре.


	2.4. The date of signing the Act of Work Acceptance is the moment of transfer the rights to the Licensee set forth in the Agreement.

	2.5. Лицензиат обязуется соблюдать предусмотренные действующим законодательством авторские права, права Лицензиара, а также осуществлять их защиту и принимать все возможные меры для предупреждения нарушения авторских прав третьими лицами.
	2.5. The Licensee shall comply with the applicable law copyright, Licensor’s rights, and to protect them and to take all possible measures to prevent copyright infringement by third parties.

	2.6. Территория, на которой допускается использование прав на Произведения, не ограничена.
	2.6. The territory on which the rights on the Works may be used shall be unlimited.

	2.7. Лицензиар дает свое согласие Лицензиату на обработку своих персональных данных в соответствии с требованиями Федерального закона от 27. 07. 2006 № 152-ФЗ «О персональных данных». Согласие дается для целей: соблюдение законов и иных нормативных  правовых актов и исполнение настоящего договора. Перечень персональных данных, срок, в течение которого действует данное согласие, изложены в Положении «Об обработке персональных данных в Университете». Обработка персональных данных ведется в соответствии с внутренними локальными актами, регламентирующими деятельность университета и федеральными нормативными актами в сфере защиты персональных данных.


	2.7. The Licensor authorizes the Licensee to process the author’s personal data in accordance with the requirements of the Federal Law from 27. 07. 2006 № 152-FZ "On personal data". The consent is given for the purposes of: the compliance with the laws and other regulatory legal acts and the execution of the  Agreement. The list of personal data, the period during which this consent is set out in the regulations “On personal data processing in the University”. The processing of personal data is conducted in accordance with internal acts regulating the activities of the University and Federal regulations in the field of personal data protection.

	3. Ответственность Сторон
	3. Responsibilities

	3.1. Лицензиар и Лицензиат несут в соответствии с действующим законодательством РФ имущественную и иную юридическую ответственность за неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по настоящему Договору.


	3.1. The Licensor and the Licensee shall be property and other legal liability for non-performance or improper performance of the obligations hereunder in accordance with the current legislation of the Russian Federation.

	3.2. Сторона, ненадлежащим образом исполнившая или не исполнившая свои обязанности по настоящему Договору, обязана возместить убытки, причиненные другой Стороне, включая упущенную выгоду.


	3.2. The Party, improperly performed or failed to perform its obligations under the Agreement, shall compensate the losses caused to the other Party, including lost profits.

	4. Конфиденциальность
	4. Privacy Policy

	4.1. Условия настоящего Договора и дополнительных соглашений к нему - конфиденциальны и не подлежат разглашению.


	4.1. The terms of the Agreement and supplemental agreements thereto are confidential and cannot be disclosed.

	5. Заключительные положения
	5. Final Provisions

	5.1. Все споры и разногласия Сторон, вытекающие из условий настоящего Договора, подлежат урегулированию путем переговоров, а в случае их безрезультатности, указанные споры подлежат разрешению в суде в соответствии с действующим законодательством РФ.


	5.1. All disputes and controversies between the Parties arising out of the Agreement, shall be settled by negotiations, and in case of their failure, these disputes shall be settled in court in accordance with the current legislation of the Russian Federation.

	5.2. Настоящий Договор вступает в силу с момента подписания обеими Сторонами настоящего Договора и Акта приема-передачи Произведения.


	5.2. The Agreement shall enter into force upon the signatures by both Parties of the Agreement and of the Act of Transfer and Work Acceptance.

	5.3. Настоящий Договор действует до полного выполнения Сторонами своих обязательств по нему.


	5.3. The Agreement is valid until the Parties completely fulfill their obligations under it.

	5.4. Расторжение настоящего Договора возможно в любое время по обоюдному согласию Сторон, с обязательным подписанием Сторонами соответствующего соглашения об этом.


	5.4. The Agreement can be terminated at any time by mutual consent of the Parties, with the obligatory the agreement about it signed by the Parties.

	5.5. Расторжение настоящего Договора в одностороннем порядке возможно в случаях, предусмотренных действующим законодательством, либо по решению суда.


	5.5. The termination of the Agreement unilaterally is  in the cases stipulated by law or by court order.

	5.6. Любые изменения и дополнения к настоящему Договору вступают в силу только в том случае, если они составлены в письменной форме и подписаны обеими Сторонами настоящего Договора.


	5.6. Any changes or additions to the Agreement shall be valid only if made in written form and signed by both Parties hereto.

	5.7. Во всем, что не предусмотрено настоящим Договором, Стороны руководствуются нормами действующего законодательства РФ.


	5.7. All cases not provided in the Agreement shall be governed by the norms of current legislation of the Russian Federation.

	5.8. Настоящий Договор составлен в двух экземплярах, имеющих одинаковое содержание и равную юридическую силу, по одному для каждой из Сторон.


	5.8. This Agreement is made in two copies of equal content and equal legal force, one copy for each party.

	6. Реквизиты Сторон.
	7. Requisites

	Лицензиат / Licensee :


	Лицензиар/ Licensor:

	   ФГБОУ ВПО «ПВГУС» / VRSUS
445677, Самарская область,  г. Тольятти, ул. Гагарина, 4
445677, Samara region, Togliatti, Gagarin St., h. 4

ИНН 6323068825 КПП 632401001

ОГРН 1036300992067

УФК по Самарской области,  л/с 20426Х52440

р/с 40 501 810 836 012 000 002

ГРКЦ ГУ Банка России по Самарской области 

БИК 043601001
Tel. 8482) 26-35-38, 
Fax: (8482)26-40-66


	__________________________________  
__________________________________ 

__________________________________ 

___________________________________ 

___________________________________ 

___________________________________ 

___________________________________

	

 ______             /Ерохина Л.И./

     (подпись /signature)          / L.I. Erokhina /
	__________________________________

(подпись /signature)


